

casa derrumbada por ayuntamiento y ahora esta llena de plantas y hierbas

Escrito por fransoto - 09/04/2013 08:39

hola han quitado una casa que estaba muy malas condiciones, esta casa linda con mi patio, despues de unos meses esta repleta de hierbas y plantas que acceden a mi patio, supuestamente la ha derrubado el ayuntamiento, y ha dejado el solar vallado y ahora esta repleto parece un bosque, mi pregunta es puede denunciar o reclamar al ayuntamiento que sanee todo el solar?, es mas mi patio solo queda a solo metro y medio de altura ya que no han escarbado lo suficiente, un saludo

Re: casa derrumbada por ayuntamiento y ahora esta llena de plantas y hierbas

Escrito por PreguntasFrecuentes - 10/04/2013 08:36

En ese caso no dudes en poner una reclamación al Ayuntamiento para que se limpie o acondicione, sobre todo por el peligro de incendio que te puede suponer en verano.

Salu2
